

Mise à jour importante au sujet d'un service

Les Laboratoires de référence IDEXX annoncent la mise à jour des intervalles de référence du test Spec fPL

À compter du 12 juillet 2023, les résultats du test Spec fPL® (lipase pancréatique spécifique chez les chats) des Laboratoires de référence IDEXX comporteront de nouveaux intervalles de référence. Comparer les résultats obtenus chez un patient à un intervalle de référence est une étape essentielle pour déterminer l'état de santé d'un patient. Tous les laboratoires de référence doivent revoir périodiquement leurs intervalles de référence et les mettre à jour s'il y a lieu.

Quels intervalles de référence seront mis à jour?

Les intervalles de référence du test Spec fPL seront mis à jour comme suit :

≤ 4.4 µg/L	Dans les valeurs de référence
4.5-8.8 μg/L	La concentration de Spec fPL est dans une zone d'incertitude (4,5–8,8 µg/L) et une pancréatite est possible. Investiguer pour d'autres maladies et envisager des diagnostics ou des traitements supplémentaires s'il y a des signes cliniques ou d'autres signes de maladie. Contrôler la Spec fPL dans 2 à 3 semaines.
≥ 8.9 µg/L	La concentration de Spec fPL est compatible avec une pancréatite (≥ 8,9 μg/L). Si des signes cliniques sont présents, traiter de manière appropriée et investiguer les facteurs de risque et les maladies concomitantes, incluant l'entérite, la cholangite, la lipidose hépatique et le diabète mellitus. Contrôler la Spec fPL pour évaluer la réponse au traitement. En l'absence de signes cliniques, envisager des tests diagnostiques supplémentaires, demander au propriétaire de surveiller étroitement l'état du patient et contrôler la Spec fPL dans 2 à 3 semaines.

Pourquoi les intervalles de référence ont-ils été changés?

Le Dr Jörg Steiner et son équipe du laboratoire de gastroentérologie de l'Université A&M du Texas ont récemment réalisé une nouvelle étude de validation sur le test Spec fPL qui a indiqué qu'une mise à jour des critères d'interprétation s'avérait appropriée afin que les nouveaux critères correspondent davantage à l'expérience clinique acquise avec ce test. Les travaux des chercheurs seront consignés dans une d'étude révisée par les pairs qui devrait être publié au cours de l'été 2023.

Le test SNAP® fPL change-t-il?

Non, le test SNAP® fPL™ se veut un test d'exclusion qui priorise la sensibilité. Les nouveaux intervalles de référence du test Spec fPL ne changent en rien la sensibilité du test SNAP fPL. Les recommandations relatives à l'utilisation SNAP restent les mêmes. Un résultat normal aide à exclure une pancréatite. Un résultat anormal accompagné de signes cliniques indique que le chat pourrait être atteint d'une pancréatite; en pareil cas, une mesure quantitative au moyen du test Spec fPL est recommandée.



Quelle sera l'incidence des nouveaux intervalles sur l'évaluation des tendances des résultats de laboratoire?

La méthodologie du test ne change pas. Vous pourrez comparer directement les résultats antérieurs aux nouveaux résultats.

Communiquer avec IDEXX

Service à la clientèle des laboratoires

Si vous avez des questions concernant les codes des tests, le délai d'exécution ou la tarification, veuillez communiquer avec notre équipe du Service à la clientèle des laboratoires.

Publié en juillet 2023.

@ 2023 IDEXX Laboratories, Inc. Tous droits réservés. • 09-2690485-00 • La politique de confidentialité d'IDEXX est disponible sur idexx.ca/fr.

*fPL, SNAP et Spec fPL sont des marques commerciales ou des marques déposées d'IDEXX Laboratories, Inc. ou de ses filiales aux États-Unis et/ou dans d'autres pays.